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中野市国民健康保険事業の運営に関する協議会 会議録（要約） 

 

日 時 令和３年 12 月２日（木） 13：30～14：40 

会 場 中野市役所５階 会議室 52・53 号 

出席者 

【委員】 

渡辺会長、池田副会長、池田委員、小林委員、熊木委員、畔上委員、夏目委員、 

矢野委員、吉家委員、上田委員、西澤委員、山岸委員、西野委員、品田委員 

 

【市（事務局）】 

市長、くらしと文化部長、市民課長、国保年金係長、係員 

欠席者 

【委員】 

若林委員、飯田委員 

 

次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 諮問 

４ 協議事項 

(1) 令和２年度中野市国民健康保険事業特別会計決算について 

(2) 令和２年度中野市国民健康保険事業の事業状況等について 

(3) 中野市国民健康保険税の算定方式（資産割の廃止）について 

(4) その他 

５ その他 

６ 閉会 

資料 

資料１ 令和２年度中野市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算 

資料２ 令和２年度中野市国民健康保険の事業状況事業等について 

資料３ 保健事業の実施状況について 

資料４ 令和元年度東日本台風被災者への対応について 

資料５ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

資料６-１ 中野市国民健康保険税の算定方式（資産割の廃止）について 

資料６-２ 長野県国民健康保険運営方針の概要 

資料６-３ 長野県における国民健康保険運営の中期的改革方針（ロードマップ） 

資料７ 健康保険法等の一部を改正する法律の概要 
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１ 開会 

（市民課長） 

 

２ あいさつ 

  （市長） 

  （会長） 

 

３ 諮問 

  （市長が諮問書を朗読し、会長、副会長へ手渡す。） 

  （公務のため、市長が退室する。） 

 

４ 協議事項 

(1) 令和２年度中野市国民健康保険事業特別会計決算について 

【事務局】 

（資料１を説明） 

【委員】 

    収納率が前年度より向上したが、目標収納率を教えて欲しい。また、収納率向上のため、

どんな取組みを行ったのか教えてほしい。 

  【事務局】 

    令和２年度の目標収納率は 94.5%となっていた。 

    取組として、特別滞納整理の実施、国保に関する申請等の際、滞納状況を確認し、滞納者

なら税務課へ連絡し納付相談へつなげるなど行った。 

    また、滞納整理機構へ案件を移管するなど滞納処分を行った。 

(2) 令和２年度中野市国民健康保険事業の事業状況等について 

【事務局】 

   （資料２、３、４、５を説明） 

 【委員】 

   特になし 

(3) 中野市国民健康保険税の算定方式（資産割の廃止）について 

 【事務局】 

    （資料６を説明、答申案を説明） 

    本協議会では、方向性をお示しいただきたい。 

  【会長】 

    諮問には、廃止の時期と方法等とあるが、廃止は県が方針を出しているので、本答申に載

せなくてよいか。 

  【事務局】 

    県の方針を受け、市町村の個別の状況に応じ対応することが望ましいため、廃止を含めて

答申としてまとめていただきたい。 
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  【委員】 

    令和４年度に廃止するのか、令和９年度までに廃止とするのか。 

  【事務局】 

    １年で資産割を廃止とすると、その分を所得割、均等割、平等割に転嫁する必要があり、

税負担が急激に上がってしまう。 

  【委員】 

    答申案の文言の整理をお願いしたい。 

  【会長】 

    県の運営方針のとおり、廃止とする方向で良いか。 

  【委員】 

    異議なし 

  【会長】 

    廃止は適当とするが、廃止の時期について、今の意見を取り入れ、文言の整理をお願いす

る。 

なお、答申の文言確認と答申については、私と副会長に一任とさせていただきたい。 

  【委員】 

    異議なし 

  【会長】 

    それでは、後日、事務局と調整し市長へ提出させていただく。 

(3) その他について 

  【事務局】 

    （資料７を説明） 

  【委員】 

    特になし 

 

４ その他 

 特になし 

 

５ 閉会 

 

                      終了  14 時 40 分 


